



BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

Dalam laporan penelitian yang sudah dibahas, peneliti telah mendapatkan hasil akhir yang dapat digunakan untuk bagi penelitian selanjutnya serta bagi pihak-pihak yang membutuhkan di kemudian hari. Berikut adalah hasil kesimpulan dan saran.

A. Simpulan

Penelitian ini menggunakan laporan keberlanjutan dari 8 perusahaan dengan 3 aspek yaitu udara, air, dan laut kemudian dari hasil penelitian dan pembahasan, dapat diambil kesimpulan, yaitu:

1. Materialitas yang diidentifikasi pada setiap emiten memiliki perbedaan namun dalam konsep materialitas itu sendiri mengikuti kriteria yang sudah ditentukan yaitu Standar GRI. Kemudian diteliti lagi mengenai apa itu definisi materialitas yang dimana didalamnya terdapat topik yang diprioritaskan yaitu dampak bagi ekonomi, keuangan, lingkungan, dan sosial.
2. Di materi ini, kehadiran pemangku kepentingan mempengaruhi perusahaan dalam mencapai keberhasilan strategis dan pencapaian tujuan. Dengan posisi yang begitu penting, perusahaan antusias menjalin kemitraan dengan pemangku kepentingan dan membangun sinergi. Kami juga menjaga komunikasi yang erat dengan kelompok pemangku kepentingan dan bekerja sesuai dengan harapan masing-masing kelompok pemangku kepentingan.



3. Dalam isu materialitas terdapat berbagai aspek didalamnya seperti aspek sosial, ekonomi, dan juga lingkungan didalam isu sosial menjelaskan mengenai hal yang berkaitan dengan tenaga kerja, keselamatan kerja, pelatihan kerja, dan beberapa hal lainnya. Di isu ekonomi menjelaskan tentang semua yang berkaitan dengan perekonomian di masing – masing perusahaan. Isu lingkungan menyangkut semua yang berhubungan dengan alam seperti

B. Saran

Dari hasil kesimpulan yang sudah tertera, peneliti telah menyadari adanya keterbatasan dalam penelitian ini, maka peneliti mendapatkan beberapa saran mengenai laporan keberlanjutan, yaitu:

1. Saran Kepada Perusahaan

Perusahaan diharapkan agar menciptakan laporan keberlanjutan sesuai dengan ketentuan yang berlaku, agar perusahaan harus tetap patuh terhadap pembuatan standar laporan keberlanjutan yang akan digunakan, dan juga agar menerapkan Standar GRI dalam membuat laporan keberlanjutan.

2. Saran Kepada Investor

Investor diharapkan agar lebih teliti dalam membaca analisis materialitas yang terkandung dalam laporan keberlanjutan supaya investor melakukan kerja sama kepada perusahaan dengan cermat.

3. Saran Kepada Peneliti Selanjutnya

Para peneliti yang ingin meneliti laporan yang sama agar dapat membenarkan dalam keterbatasan masalah yang ada sehingga laporan yang dibuat tersusun dengan rapi.